
05.09.2023

Lehrermangel an der Pestalozzi-Grundschule in Weimar

Die Fragen sollen klären, wie sich die Unterrichtssituation an der Pes-
talozzi-Grundschule in Weimar darstellt.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie hoch war der Unterrichtsausfall im letzten Schuljahr an der Pes-
talozzi-Grundschule (bitte nach Klassenstufen und Fächern auf-
schlüsseln)?

2. Wie hoch war der Anteil an fachfremd erteiltem Unterricht im Schul-
jahr 2022/2023 für die Klassenstufen der Pestalozzi-Grundschule?

3. Wie hoch wird der Anteil an fachfremd erteiltem Unterricht im Schul-
jahr 2023/2024 voraussichtlich sein (bitte nach Fächern und Jahr-
gangsstufen aufschlüsseln)?

4. Welche Kürzungen der Stundentafeln wurden im laufenden Schul-
jahr an der Pestalozzi-Grundschule vorgenommen (bitte nach Klas-
sen und Jahrgangsstufen aufschlüsseln)?

5. Wie viele Lehrer der Pestalozzi-Grundschule haben in den letzten 
fünf Jahren einen Versetzungsantrag gestellt und wie viele haben ge-
kündigt (bitte nach Fächern, Antragsbegründung und Ausgang der 
Antragsverfahren aufschlüsseln)?

6. Wie viele Lehrer wurden in den letzten fünf Jahren an der Pestaloz-
zi-Grundschule eingestellt?

7. Wurde die Möglichkeit geprüft, ob Lehrer von anderen Schulen in 
Weimar stundenweise an der Pestalozzi-Grundschule eingesetzt 
werden können?

8. Wurde die Möglichkeit von schulscharfen Stellenausschreibungen 
für die Pestalozzi-Grundschule genutzt?

9. Wie viele Seiteneinsteiger sind momentan als Lehrer an der Pesta-
lozzi-Grundschule tätig?

10. Wie viele Lehrer wurden und werden in diesem Schuljahr von ande-
ren Schulen an die Pestalozzi-Grundschule abgeordnet (bitte nach 
Schule und Unterrichtsfach aufschlüsseln)?
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11. Welche Maßnahmen plant die Landesregierung zu ergreifen, damit 
die Stundenkürzungen an der Pestalozzi-Grundschule zügig wieder 
zurückgenommen werden können?

Jankowski
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